

Le bulletin de liaison de l'association

Le mot du même président

Les présidents se suivent et se ressemblent « tous le même et y'en a marre » « et que j'aime trop les bla-bla-bla », voici donc le mot du maestro, un brin mégalo. Faire mentir un humoriste, rien que cela !!!

"Au train où vont les choses, les choses où vont les trains cesseront bientôt d'être des gares" Pierre Dac

AGaTH : 6 ans et toujours 5 euros !

Adhérent.e.s, pensez à renouveler votre cotisation et à parler de l'association AGaTH autour de vous ! Etre nombreux, c'est la plus sûre façon d'être entendu par la Région et la SNCF. En 2023, année anniversaire, AGaTH baissait sa cotisation annuelle à 5 € pour fêter ses 5 années d'existence. En 2024, le montant de la cotisation reste inchangé.

Le bulletin d'adhésion est disponible ici : <https://assoagath.fr/index.php/contact/>. A la même adresse, vous pouvez désormais régler votre cotisation directement par carte bancaire via HelloAsso (mode de paiement sécurisé).

Comptez, ça compte !

En 2024, AGaTH met à la disposition de toutes et tous une nouvelle application participative de comptage des usagers du train. Elle est disponible ici : <https://fframiforms.org/comptages-agath-2024-1708869994>

Utilisez-la sur votre téléphone portable pour compter les usagères et usagers du train dans les gares de Virieu-le-Grand-Belley, Tenay-Hauteville et Saint-Rambert-en-Bugey. Vos comptages permettent de quantifier la fréquentation des trains dans nos gares. Ils constituent un précieux support lors de nos échanges avec la Région AURA et la SNCF pour améliorer le service en gare.



Mais combien sommes-nous à prendre le train ?

Vingt-cinq trains desservent quotidiennement chacune des gares de Tenay et de Virieu. Difficile donc de compter tous les voyageurs mais une réponse partielle est possible sur la base des 534 comptages effectués par les usagers de mi-novembre 2022 à fin avril 2023.

Chaque jour, c'est environ 40 personnes en gare de Tenay et 60 personnes en gare de Virieu qui montent dans les trois premiers trains directs du matin en direction de Lyon et autant qui descendent des quatre derniers trains du soir qui en reviennent. Au total donc, 200 « personnes jours » sur les 14 dessertes les plus fréquentées auxquelles il faudrait ajouter les personnes des 36 autres dessertes. Ces chiffres ont été remis à la Région AURA en juin 2023.

Désormais disponible sur le site web de l'association

Les deux posters réalisés par AGaTH sur les thèmes « pourquoi le train ? » et « un peu histoire » sont téléchargeables sur le site de l'association (<https://www.assoagath.fr/>).

A télécharger, sur le site également, une étude récente de l'association sur l'intermodalité « Trains - Cars TER ». Nous rêvons d'un futur où prendre le train sans utiliser sa voiture personnelle serait possible... Il reste encore du chemin à accomplir !



Restons sérieux...

En mai, AGaTH revisite Johnny Hallyday...

On a tous en nous de voir Tenay, une traduction approximative de « quelque chose en nous de Tennessee » et « l'AURA, le temps passe et me remplit de toi » pour déclarer sa flamme à la Région AURA.

L'équipe de la rédaction du bulletin de liaison vous souhaite d'aller bon train...

<http://www.assoagath.fr/> - <https://www.facebook.com/assoagath01/>

